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Ortsbeiratssitzung Mainz-Lerchenberg am 23. Januar 2025 
 
Anfrage: Belegung der Kindertagesstätten Mainz-Drais und Mainz-
Lerchenberg 
 
die CDU Lerchenberg bittet um Auskunft zur aktuellen und geplanten 
Belegungssituation der Kindertagesstätten in Mainz-Drais und Mainz-Lerchenberg im 
Zusammenhang mit der bevorstehenden Eröffnung der neuen Kindertagesstätte im 
Bürgerhaus Mainz-Lerchenberg. 
 
Vor dem Hintergrund der räumlichen Nähe und möglichen familiären Bindungen der 
Kinder sowie der zu erwartenden Herausforderungen für Eltern, Kinder und 
Erzieherinnen und Erzieher erscheint es wichtig, die Planungen transparent 
darzulegen und auf mögliche Bedenken einzugehen. 
 
Konkret bitten wir um Beantwortung folgender Fragen: 
 

1. Ist die derzeitige Interimskindertagesstätte in Mainz-Drais vorwiegend mit 
Kindern aus Mainz-Drais belegt? Aus welchen Ortsteilen stammen die dort 
betreuten Kinder? 

2. Welche Überlegungen gibt es seitens der Stadtverwaltung oder der Träger, um 
den Übergang von der Interims-Kita in Drais zur neuen Kita auf dem 
Lerchenberg zu gestalten? 

3. Wurde geprüft, ob es sinnvoll ist, dass alle Kinder aus der Interims-Kita in Drais 
gemeinsam nach Lerchenberg umziehen? 

4. Welche Alternativen bestehen für die künftige Betreuung der Kinder aus Mainz-
Drais? 

 
 
Für die CDU- Fraktion 
Andreas Michalewicz 


